



## Neue Sprechstunde der Lungenmedizin am Klinikum Emden

**Emden.** Auffällige Befunde der Lunge geben Anlass zur Sorge. Zwar muss nicht in jedem Fall tatsächlich eine bösartige Erkrankung vorliegen, jedoch steigt die Wahrscheinlichkeit mit zunehmendem Alter und der Anzahl der Risikofaktoren, zum Beispiel Rauchen oder familiäre Vorbelastung, deutlich an. Aufgrund der sich gerade bei Lungenkrebs rasant entwickelnden besseren therapeutischen Möglichkeiten, kommt der Frühdiagnostik ein erheblicher Stellenwert zu. Um diese rasch einleiten zu können, haben die Chefärzte Privatdozent Dr. Jens Bräunlich und Dr. Peter Krieg am Klinikum Emden eine Sprechstunde für unklare Lungenerkrankungen eingerichtet.

Die Sprechstunde findet donnerstags zwischen 14 und 15 Uhr im Klinikum Emden statt. Patienten können sich bei Vorlage eines Überweisungsscheins ohne Voranmeldung vorstellen. Das Angebot ist insbesondere für Patienten geeignet, deren Haus- oder Facharzt einen Verdacht auf eine bösartige Erkrankung der Lunge hat. Radiologische Befunde wie eine Thorax-CT oder Röntgenaufnahmen sollen digitalisiert mitgebracht werden.